

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー175ー

2015.10.13

◎展覧会情報

一露木宏

先週金曜日、庭園美術館の「オットー・クンツリ展」特別鑑賞会に行ってきました。

オットー・クンツリ氏はミュンヘンを拠点にコンテンポラリー・ジュエリーの分野で活躍するジュエリー作家で、この展覧会には1969年の初期作品から最新作まで150件以上が展示されていました。

http://www.teien-art-museum.ne.jp/exhibition/151010-1227_kunzli.html

同じくアートジュエリーと言っても今上野で開かれているブルガリ展とは何と違うことか。視野が広がります。見ておく価値がある展覧会だと思います。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com